
 

 

 

 

 

                  Compte rendu réunion de fonctionnement de l'ASDV 
                              du mercredi 27 juillet 2022 
 
 
 
Étaient présent : Julien S, Claude B , Aline P, Christian M, Christian A,  Alain D , Pierre B, 
Franck V, Michel B, Élie L. 
 
 
Ordre du jour : 

 

1) Pot  d'amitié à la réussite du diplôme de Franck 

2) Semaine de la santé mentale 

3) Point sur l'éco pâturage 

4) Point sur le chantier 

5) Point sur la visite d'une stagiaire de Nature Occitanie 

6) Atelier créatif participatif citoyen 

 

1) Pot  pour fêter   la réussite   de Franck à la réussite de la formation d’Educateur Technique 

Spécialisé : 

 

Lors de cette réunion, nous avons le plaisir et la satisfaction de fêter la réussite de Franck à la 

formation ETS obtenue après trois ans d’intense  formation à l’ institut saint Simon à Toulouse. 

 

Pour Mémoire, en 2011 alors qu’il était  Aide médico-psychologique  à la MAS Villeneuve Franck est 

un des professionnels du CH du Gers avec ceux du service du sport et de Marminos qui a l’origine 

du projet Médico Educatif des sentiers de promenades sur le territoire de Marminos et de 

Villeneuve. 

 

C’est lui qui à proposer de réaliser des aires de repos et d’accueils pour les familles venant rendre 

visite aux résidants de la MAS  sur les sentiers de promenades et  suggérer que le site ou ce trouvent 

trois  sentiers de promenades  s’appellent les sentiers de Villeneuve. 

 

A l’occasion de ce moment chaleureux et convivial, Franck a offert des glaces et des boissons aux 

membres de l'association pour sa première venue dans les locaux et sa participation à la réunion. En 

retour, les membres de l’association lui on remit une carte avec des mots de félicitations et  

dédicacé, ainsi que quelle que   gourmandise à savourée en famille  

 

2) Plan territorial de santé mentale 

 

Suite à la réunion autour de l’organisation des SISM 2022 qui s’est tenu le 21 juin dernier,  une 

proposition de charte pour ce collectif est actuellement en cour d’écriture, ainsi que l’ élaboration 

des 3 actions envisages  de mettre en œuvre pour les SISM de 2022 ; 

 

- avec Ciné 32 pour le ciné-débat  

- avec les Jacobins pour la porte ouverte,  



-  une  balade environnementale 

 

Semaine de la santé mentale et  ASDV 

 

L’ ASDV ayant manifesté son intérêt pour organiser la balade environnementale sur les sentiers de 

Villeneuve,  une première  réunion entre l’ IREPS , le Comité Olympique Départemental et Sportif, 

et l’ ASDV  s’est tenue le 12 juillet. ( Voir prise de note en pièce jointe) 

 

Suite à cette rencontre,  il est convenu que la journée se déroulera le samedi 22 octobre 2022 sur les 

sentiers de Villeneuve. L'organisation sera similaire à la journée porte ouverte organisée en 

septembre 2021 par l'ASDV. Le souffle Nordique (médiation animale), Nature Occitanie, le Comité 

Départemental et Sportif sont d'accord pour participer à l'animation de cette journée et le Centre 

Hospitalier du Gers a manifesté son réel intérêt pour cette activité et assuré son soutien. 

 

3) Point sur l'éco pâturage : 

 

Samedi   la cuve d'eau a été mise en place, le parc a été vérifier et finaliser. En accord avec la 

propriétaire des moutons, la mise en place des moutons est prévue cette fin de semaine ou début de 

la semaine prochaine. 

 

Dans le cas ou il n’y aurait pas suffisamment d’herbe,   Il  y aura la possibilité d'apporter du 

fourrage en complément d'alimentaire. 

 

4) Point sur le chantier : 

Grace à la forte implication des bénévoles et sympathisants de l’association les mercredis, jeudis et 

samedis mais égalrment les autres jours de la semaine en fonction de la disponibilité de chacun,  

malgré des soucis techniques, le chantier continue d’avancer 

 

Le bardage extérieur est terminé en périphérie hormis la partie en pignon. 

La pose des tolles bac acier sur le toi sont terminées. Reste à poser les planches de rives et les 

faîtières. 

La poutre Faîtière a été poncée ainsi que les portes extérieures. 

 

L'électricité : Reste a finir de mettre les caches et les éléments suite à la visite des Services 

Techniques. 

 

Plomberie : Reste à réaliser. 

 

Menuiseries intérieures : Une menuisière a préparé les par-closes et les baguettes de finitions.  

 

La pose des serrures sur les portes extérieures est en cours   

Reste à poser les portes intérieures. 

 

5) Point sur la visite d'une stagiaire de Nature Occitanie : 

 

Sandra qui étudie au CFPPA  à Mirande et en stage à NEO avec comme maitre stage  Simon est 

venu  faire une visite de suivit et réaliser l'inventaire de la faune et le flore des prairies. 

 

Avec Alain D de l’ ASDV qui à guider  Sandra sur le terrain et l a  informer sur  les différentes  

actions déjà mener pour la préservation et la valorisation du territoire, ils ont visite la prairie 

derrière la piscine, celle  où se trouve la table d'horizon et celle de la prairie des genets.  

 



En attendant le rapport d’inventaire de Sandra les premières observations sont que les prairies  se 

salisses avec des ronces et des chênes verts et on observe une flore qui souffre de la sécheresse. 

 

 

6) Atelier créatif participatif citoyen 

Article la dépêche du  

 

 La générosité à l’honneur à Leboulin 

ABONNÉS 

•  

 

La Commanderie de Gascogne a réuni ses adhérents à Leboulin à l’occasion du traditionnel 

méchoui estival. Après la longue interruption due à la crise sanitaire, convivialité et bonne humeur 

étaient au rendez-vous. Mais le but de la journée n’était pas seulement de déguster l’agneau rôti. 

Les Anysetiers, dont la devise est "Aider et donner de l’espoir", est avant tout un ordre caritatif qui 

œuvre dans différentes directions : la recherche médicale, le social, le patrimoine, la culture. C’est 

donc avec émotion que Maurice Alletz, Grand Maitre de la Commanderie, a remis un chèque de 450 

euros à l’association Les Sentiers de Villeneuve représentée par Michel Bosque. Avec une approche 

novatrice et un fonctionnement atypique, les Sentiers (sur le site du centre hospitalier du Gers) sont 

utilisés comme support pédagogique et médico-éducatif pour réaliser des projets de réhabilitation 

psychosociale dans un contexte humaniste. Ce don permettra de développer et pérenniser les 

activités de l’atelier créatif et participatif de l’association, lauréate par ailleurs du budget 

participatif en 202 
 
                     Les secrétaires :  

 

                                                                                          Julien S, Claude B. 

 


